

Cuba : une conduite irréprochable dans la lutte contre le terrorisme



La Havane, 15 mai, (RHC).- Ana Silvia Rodríguez, représentante permanente de Cuba auprès des Nations Unies, a souligné ce jeudi la conduite irréprochable de notre pays dans la lutte contre le terrorisme.

Dans un tweet, la diplomate cubaine a condamné l'inclusion de notre pays sur la liste que dressent les Etats-Unis des pays qui ne coopèrent pas avec la lutte contre le terrorisme. Elle a dénoncé la motivation politique de cette action du gouvernement des États-Unis.

Le gouvernement nord-américain persiste à discréditer notre pays alors qu'il observe un silence complice au sujet de l'attaque terroriste de l'ambassade de Cuba à Washington, le 30 avril dernier. Il y a donc quelque chose qui ne va pas dans l'équation des États-Unis» a-t-elle tweeté.



Radio Habana Cuba